
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0910/2022 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Marienborn betreffend 
Bürgersteige im Borner Grund (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Sieht die Verwaltung hier (bauliche) Möglichkeiten diesen Bereich für den Fußverkehr 
aufzuwerten? 

2. Welche verkehrlichen Sicherungsmöglichkeiten sieht die Verwaltung noch? 
 
Die Fragen wurden bei der örtlichen Verkehrskommission am 17.01.2023 erörtert.  
 
Mainz, 12.01.2023 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


